

第 95 号

Super  
Highway



発行日  
2024.11.24

J R 東労組バス関東本部

年末手当回答に対する  
緊急アンケート実施中

## なかまの声

- ・この会社(経営陣)がいかにかに社員を大切に思っていないかがよくわかる結果ですね。このままだと新しく入ってくる人は減り、離職者はどんどん増える気がします。私の周りでも廣川さん(東北社長)の登板期待論が高まっていますが、私も経営陣を刷新しない限りいい方向に進まない気がします。
- ・世間の物価上昇に追いついておらず給与も低すぎるので実質減額されている気分です。そして年末手当もこれではやる気がなくなる。
- ・回答書を読む限り、会社経営陣のスキルが低い今の現状一時金で労働者を…繋がなくしてどうする!!燃料諸々上がっているのは、誰でも分かる。地方はそれ以上に上がっている事を理解しろこの会社の魅力を思い出せ!!
- ・物価上昇、生活実感を踏まえ、0.05 ヶ月は少なすぎる。平等に一律〇万円がよい。
- ・もう少し満額回答に近づけてほしかった。
- ・非常に厳しいです。ほんとにやる気がなくなります。
- ・我々の実感と乖離した回答。毎回帰庫時に我々に還元されない売上金を金庫から取り出すのに虚しさしか感じない。現金見たくないの経営陣が現金収納してくれ。
- ・0.05 ヶ月が特に加算と仰々しく言う金額か?
- ・団体交渉お疲れ様でした。会社の相変わらずの、のらりくらの回答に……! ですが、交渉に価値があると思います。会社の施策に飲まれることなく、これからもお願いします!次回満額回答 😊😊
- ・物価も上がっているのでも 2.6 くらいほしかったです。
- ・前回と比べると少し増えるので良いですが他社と比べると賃上げも含めて少ないと感じます。来年度は黒字が続きその成果がさらに出てくれば還元して頂きたいです。
- ・毎月の給料が赤字でボーナスで補填できないと辞めるしかなくなる。普通の生活がしたい。
- ・低い。社員のモチベーション低下が不安。
- ・がっかり
- ・妥当だとは思う。



J R バス 関東で働く仲間を一つに!